

# Ovnis : un lanceur d'alerte lève le voile sur l'existence des extraterrestres !

Les chroniqueurs de "Touche pas à mon poste" parlent d'un sujet controversé qui divise beaucoup : l'**existence des extraterrestres**. Ce débat survient après les révélations faites par David Grusch, un haut gradé de l'armée américaine. Ce dernier est un ancien militaire et agent du renseignement âgé de 36 ans. L'homme est pris très au sérieux puisqu'il a été auditionné par le Congrès américain le 26 juillet 2023

---

Extraterrestre - 18 octobre 2023 - Wakonda - CC BY 2.5